

Exhibe el Museo de los Grammy obra del cantautor Carlos Vives



Los Ángeles, 14 nov (PL) El Museo de los Grammy en Los Ángeles está exhibiendo una muestra que abarca la carrera musical del cantautor colombiano Carlos Vives.

La exposición, denominada Corazón profundo: raíces, rock y la música de Carlos Vives, fue inaugurada este lunes, e incluye objetos personales del artista y varios de los premios obtenidos durante sus más de dos décadas de carrera.

Ubicada en el tercer piso del museo, en esta muestra se pueden apreciar discos, guitarras, bolsos, boletas, el vestuario que el músico utilizó en la telenovela colombiana Escalona, así como los Grammy obtenidos en 2001 y 2015 por sus álbumes Déjame Entrar y El Rock De Mi Pueblo, respectivamente.

También se exponen algunas notas escritas a mano y letras de canciones que se usaron en la composición de su álbum Corazón Profundo, con el que ganó el Grammy Latino en 2013.

Vives agradeció a la academia y a su museo por la oportunidad, y manifestó el honor que representa poder contar su historia musical y su evolución en estos 25 años de carrera artística.

Esta exhibición permanecerá abierta al público hasta noviembre del próximo año.

Recientemente el cantautor oriundo de Santa Marta publicó su décimo álbum de estudio titulado Vives, que contiene 18 temas de su autoría y éxitos como Pescaíto, La bicicleta (colaboración con su coterránea la cantante Shakira), y Robarte un beso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/147322-exhibe-el-museo-de-los-grammy-obra-del-cantautor-carlos-vives>



Radio Habana Cuba